
“Ci dispiace immensamente che ci abbia lasciati”

Vogliamo ricordare con molto affetto Enzo Freda, uno dei ragazzi della nostra Associazione. Enzo
ci ha lasciati il 12 aprile scorso. Abbiamo passato insieme oltre due anni: era la dimostrazione
effettiva di quanto siamo riusciti, negli anni, nel nostro intento. Sempre presente a tutte le attivitÃ 
di gioco e di sport che svolgiamo durante la settimana: bowling, teatro, ballo, bocce, attivitÃ 
creativa, musicoterapia, onoterapia e giardinaggio. Questo gli permetteva, come a tutti gli altri
ragazzi, di sentirsi gratificato, gli faceva crescere quel senso di autostima che tanto aiuta chi, per
motivi di disabilitÃ , si sente ai margini da sempre. Era un piacere vederlo partecipare con
interesse e allegria, era simpatico e affettuoso con tutti i suoi compagni. Tutti i giorni con impegno
e puntualitÃ  raggiungeva i suoi amici e passava con loro ore piacevolissime. Negli anni le nostre
attivitÃ  ricreative sono aumentate e sono piÃ¹ mirate all’interesse dei ragazzi. Quando abbiamo
fondato questa associazione il nostro intento principale era di far coesistere realtÃ  cosÃ¬ diverse,
seppur simili, nellâ??affrontare le difficoltÃ  che ancora si pongono nella quotidianitÃ  delle
famiglie con figli disabili. La finalitÃ  principale era quella di dare una risposta di prevenzione alle
forme di emarginazione, cercando di valorizzare i ragazzi diversamente abili creando loro un
programma dettagliato d’attivitÃ  settimanali di vario genere per far crescere in loro il sentimento di
autostima e gratificarli rendendoli consapevoli del fatto che con lâ??aiuto e insieme Ã¨ possibile
riuscire a svolgere attivitÃ  occupazionali, ricreative e di sport. Ci dispiace immensamente che
Enzo ci abbia lasciati, perchÃ© per lui e per tutti gli altri ragazzi abbiamo grandi progetti. Ora con
la bella stagione potevamo trascorrere giornate piene di divertimento all’aria aperta, proprio nel
terreno che il Comune ci ha concesso in comodato d’uso in via Coni Zugna, un terreno dove
svolgiamo diverse attivitÃ , pony, onoterapia con asinello, giardinaggio, orto. Siamo coscienti che il
cammino sia lungo e che abbiamo bisogno di fondi per poter rendere concreti i nostri sogni, ma
siamo pieni di entusiasmo e buona volontÃ . Cerchiamo in vari modi di auto finanziarci, con
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Mercatini mensili e Donazioni volontarie perchÃ© il nostro sogno piÃ¹ grande e anche la nostra
primaria necessitÃ  Ã¨ costruire un centro diurno, dove i ragazzi possano autogestire il loro
presente e il loro futuro. In ricordo del nostro amatissimo Enzo e per tutti i suoi amici.
 
Mauro Stasio
Presidente Associazione Insieme con i Disabili di Fiumicino
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